

Atiende GPE a miles de sonorenses

Escrito por comunicado

Miércoles 29 de Mayo de 2013 15:38



Ciudad Obregón, Sonora, 29 Mayo 2013.- Con una asistencia récord de más de 12 mil 500 ciudadanos de tres municipios, la mayor cantidad atendida en cualquiera de las ediciones anteriores, el Gobernador Guillermo Padrés encabezó la vigésimo primera jornada del programa Tu Gobernador en Colonia.

“Un éxito rotundo, yo creo que es el Gobernador en Tu Colonia más exitoso que hemos tenido, más gente ha venido a visitarnos, a buscar el apoyo del Gobierno del Estado, estamos haciendo alianza con ellos y nos estamos poniendo a sus órdenes para servirles”, comentó.

Ante miles de vecinos de Cajeme, Bácum y San Ignacio Río Muerto, que se dieron cita en la escuela Escuadrón 201, de la colonia Aves del Castillo, el mandatario estatal recalcó que Tu Gobernador en Tu Colonia surgió porque los ciudadanos lo pidieron, para que puedan hacer los trámites de gobierno sin necesidad de salir de sus municipios.

Con este esquema de trabajo, detalló, se ha atendido a más de 168 mil 900 ciudadanos tan sólo en Tu Gobernador en Tu Colonia, pero además, al sumar las acciones de todos los programas de atención ciudadana del Gobierno del Estado se han recibido más de dos millones de peticiones en lo que va de la administración.

Atiende GPE a miles de sonorenses

Escrito por comunicado

Miércoles 29 de Mayo de 2013 15:38

“Traemos a todos los funcionarios que se pongan a sus órdenes, hemos recibido más de dos millones de peticiones de todos los ciudadanos y quiero decirles que ya resolvimos el 99% de ellas. Lo tomamos con mucha seriedad, es muy importante para nosotros cumplir cabalmente las peticiones de ustedes”, indicó.

Gracias a las peticiones recibidas en estos programas de atención ciudadana, manifestó, se han podido desarrollar programas tan importantes como la modernización de las escuelas con la Transformación Educativa y el no cobro de cuotas escolares.

El primer ciudadano atendido personalmente fue Rafael Ochoa Ochoa, de Ciudad Obregón, quien se encuentra en silla de ruedas y solicitó apoyo con un triciclo especial para poder trabajar.

“Me urge una moto triciclo para poder trabajar, es que a mí me gusta trabajar, no me gusta andar pidiendo limosna y me dijo el Gobernador que sí me va a ayudar”, explicó.

Al conocer su caso, el Gobernador Padrés de inmediato solicitó al Secretario de Desarrollo Social, Luis Alberto Plasencia, atendiera a Don Rafael para ayudarlo en esa y otras necesidades.

Nohemí Soto Aguilar, señora de la tercera edad, pidió al Gobernador una silla de ruedas y un aparato auditivo y también obtuvo la respuesta que esperaba.

“Le pedí una silla de ruedas y un aparato de oído y me dijo que sí, que estaba muy contento de vernos porque él había ido a Miguel de la Madrid y nos conoció y tan lindo que es él, tan presto para platicar con nosotros”, dijo.

Procopio Flores Cubedo fue otro de los miles de sonorenses que se retiró contento del evento después de que el Gobernador dio respuesta a su petición de una cirugía de hernia.

Atiende GPE a miles de sonorenses

Escrito por comunicado

Miércoles 29 de Mayo de 2013 15:38

“Me dijo que sí, me mando ahí (al módulo de salud), que a eso venía, a ayudar a la gente y ahí me atendieron muy bien y me dieron un papel para la operación. Le agradezco al Gobernador por la ayuda que me dio”, comentó.

Atención directa al ciudadano

Como ellos, miles de sonorenses se unieron a los 168 mil 900 ciudadanos atendidos en las veinte ediciones anteriores de Tu Gobernador en Tu Colonia, de los que se han recibido 128 mil 500 peticiones con un porcentaje de 88% de conclusión.

Como en las ediciones anteriores, el Gobernador Guillermo Padrés estuvo acompañado por su esposa Iveth Dagnino de Padrés, secretarios y directores de dependencias estatales, delegados federales, sociedad civil, empresas socialmente responsables y funcionarios municipales que en esta ocasión fueron de Cajeme, Bécum y San Ignacio Río Muerto.

Las atenciones brindadas a los ciudadanos fueron en servicios de salud, registro civil, bazar del voluntariado del DIF, capacitación para el trabajo, seguridad pública, seguro popular, apoyos para vivienda, adultos mayores, por mencionar solo algunas.